

陳 情 文 書 表

<p>受 理 番 号 ・ 受 理 年 月 日 及 び 件 名</p>	<p>陳情第120号（7. 3. 13） 神戸市が、済生会兵庫県病院に統合移転ではなく現在地で大規模改修して医療・介護の継続ができるよう財政支援を行うことを求める陳情</p>
<p>陳 情 の 要 旨</p>	<p>1. 神戸市として済生会兵庫県病院に統合ではなく現在地で大規模改修して医療・介護の継続ができるよう財政支援をすること。 2. 神戸市として済生会兵庫県病院が赤ちゃんからお年寄りまでの医療介護の総合的な医療機能確保継続のための支援をすること。</p>
<p>陳 情 者 の 住 所 及 び 氏 名</p>	<p>神戸市北区 浜本 宏</p>
<p>送 付 委 員 会</p>	<p>福祉環境委員会</p>

神戸市として済生会兵庫県病院に統合ではなく現在地で大規模改修して医療・介護の継続ができるよう財政支援を求める陳情

神戸市会議長  
坊 やすなが 様

2025年3月13日

神戸市北区

浜本 宏

電話

### 陳情趣旨

統合整備費が増加することで、済生会兵庫県病院は計画見直しを迫られ、三田市民病院も整備費2倍の「新病院基本計画」を発表しました。

私たちはこの事態に対して以下の通り、緊急の2つの提言を2月に行いました。

提言1 統合移転よりも現地で大規模改修を！

大規模改修3つの利点 1点目→安くつく（統合移転84億円（当初）⇒現地大規模改修50億円（\*第3回北神・三田地域の急性期医療の確保に関する検討委員会資料より）、2点目→地元経済を潤す、3点目→用地買収・交通アクセス問題解決

提言2 赤ちゃんからお年寄りまでの医療介護の充実を！

済生会兵庫県病院は医療と介護が一体となった総合医療病院。「赤ちゃん産むなら済生会」ともいわれ、赤ちゃんからお年寄りまでの優しい医療・介護の充実した済生会兵庫県病院こそ求められている

以上2つの提言にそって、今の問題を解決することが一番の方策だと私たちは考えています。

### 陳情事項

- 1, 神戸市として済生会兵庫県病院に統合ではなく現在地で大規模改修して医療・介護の継続ができるよう財政支援をしてください。
- 2, 神戸市として済生会兵庫県病院が赤ちゃんからお年寄りまでの医療介護の総合的な医療機能確保のための支援をしてください。

継続